

hari ini

Babinsa Koramil 0602-20/Pamarayan Hadiri Lokakarya Mini Stunting, Wujud Dukungan TNI AD Mencegah Stunting

A. Nopriyadi - SERANG.HARIINI.CO.ID

Feb 18, 2025 - 12:44



Serang – Dalam upaya mendukung program pemerintah dalam percepatan penurunan angka stunting, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-20/Pamarayan Kodim 0602/Serang, Sersan Dua (Serda) Naya, menghadiri

kegiatan Lokakarya Mini Stunting tingkat Kecamatan Bandung Kabupaten Serang.

Kehadirannya mewakili Komandan Koramil (Danramil) 0602-20/Pamarayan Kapten Inf Edi Purnomo, bertempat di ruang kerja Camat Bandung, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (18/02/2025).

Kapten Inf Edi Purnomo, menegaskan bahwa TNI AD, melalui peran aktif Babinsa di setiap wilayah binaan, berkomitmen untuk turut serta dalam upaya pencegahan, dan penanganan stunting.

"Stunting merupakan permasalahan serius, yang harus ditangani bersama. Karena berdampak langsung, terhadap masa depan generasi penerus bangsa. Oleh karena itu, Babinsa siap bersinergi dengan pemerintah daerah, tenaga kesehatan, serta seluruh elemen masyarakat dalam menyukseskan program percepatan penurunan stunting," ungkapnya.

Lebih lanjut, Kapten Inf Edi Purnomo menjelaskan bahwa Babinsa memiliki peran strategis, dalam memberikan edukasi dan pendampingan kepada masyarakat, terkait pentingnya gizi seimbang, pola asuh yang baik, serta penerapan sanitasi yang sehat.

"Kami juga mendorong masyarakat, untuk memanfaatkan pekarangan rumah, dengan menanam tanaman pangan bernutrisi tinggi, sebagai salah satu langkah mandiri dalam pencegahan stunting," tambahnya.

Ia menambahkan, dengan adanya lokakarya ini, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya pemenuhan gizi yang cukup, bagi anak-anak semakin meningkat. Sehingga dapat menciptakan generasi penerus yang sehat, cerdas, dan berkualitas.

"TNI AD, melalui Babinsa di setiap wilayah, akan terus berperan aktif dalam mendukung program pemerintah, guna meningkatkan kesejahteraan dan kualitas hidup masyarakat," jelasnya.

Dalam forum tersebut, berbagai strategi dan langkah konkret dibahas guna memastikan program pencegahan stunting, dapat berjalan secara optimal di tingkat kecamatan Bandung.